

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan penelitian ini merujuk pada temuan yang telah diuraikan pada bagian-bagian sebelumnya, mengenai Analisis Misiologi dan Pengaruh Penyebaran Kabar Baik melalui Upaya Misi Gereja Toraja di Wilayah Padang Alla'. Metode ini masih terbukti efisien dalam konteks kehidupan berjemaat, di mana membangun hubungan akrab menjadi fokus utama. Dengan memahami bahwa pengabaran injil dapat mengarahkan individu menuju kehidupan yang lebih positif, seperti yang sedang dialami oleh penduduk Padang Alla' saat ini. Dengan cara mengenal pendidikan dapat mengubah masa depan yang lebih baik.

Keberadaan Gereja tidak hanya dipandang dari sudut kelembagaan semata melainkan harus ditempatkan dalam kerangka theologis yaitu sebagai persekutuan orang percaya yang ditempatkan ditengah dunia untuk memberi kesaksian dan pelayanan.

Dampak kesehatan bagi masyarakat Padang Alla' khusus mengenai pelayanan kesehatan telah memberikan dampak yang amat positif di kalangan masyarakat. Salah satu bentuk pendekatan pelayanan bagi masyarakat yang berada di daerah pegunungan.

Telah merasakan dampak yang luar biasa melalui pendidikan masyarakat Padang Alla' tidak hidup lagi dalam keterbelak

angan dan hidup dalam keisolasian. Dampak misi gereja Toraja sangat membawa dampak yang luar biasa bagi masyarakat Padang Alla' baik itu dari segi spiritualitas masyarakat Padang Alla' dan status sosial mereka.

B. Saran- Saran

Direkomendasikan untuk IAKN Toraja sebagai institusi persiapan tenaga pelayanan di gereja dan komunitas agar sepenuhnya mempersiapkan calon pelayanan secara optimal. Hal ini bertujuan agar ketika berada di tengah jemaat atau masyarakat, mereka dapat menginspirasi semangat misi gereja, baik dalam pemberitaan Injil maupun pelaksanaan misi sosial gereja.

1. Diharapkan bahwa setiap anggota jemaat akan menginspirasi semangat misi di dalam lingkungan persekutuan dan di tengah masyarakat.
2. Diharapkan bahwa Gereja Toraja Jemaat Padang Alla' akan terus melaksanakan kegiatan misi.
3. Diharapkan bahwa Badan Pusat Statistik (BPS) akan lebih fokus pada aspek misi, memastikan penyampaian prinsip dasar misi Gereja Toraja Jemaat Padang Alla', sehingga dapat menjadi pedoman bagi setiap anggota jemaat Gereja Toraja Padang Alla', dan menyampaikan informasi kepada mereka mengenai urgensi tugas misi.